

Team Jahr der Barmherzigkeit 2016

Papst Franziskus ruft im Jahr der Barmherzigkeit dazu auf, jeden Monat eines der Werke der Barmherzigkeit zu realisieren

30.12.2015

Plätzchen für Obdachlose („Hungrige speisen“) an Weihnachten war deshalb die erste Initiative mit der die Studentinnen des Campus Muengersdorf in Köln ins Jahr der Barmherzigkeit starteten.

Um denen, die Weihnachten ohne ein Zuhause auf der Straße feiern müssen, eine kleine Weihnachtsfreude zu bereiten, fand eine Plätzchen-Backaktion statt. Bestens organisiert machten einige die Tütchen mit den Bändern, andere schrieben persönliche Weihnachtsgesegnungswünsche auf Kärtchen und die Profis widmeten sich Spritzgepäck und anderer traditioneller Weihnachtsbäckerei.

Die Stimmung war gut, alle erfüllte die innere Freude, einsamen Menschen etwas Gutes zu tun.

Ein Tag vor Heilig Abend wurden die Plätzchen rund um den Kölner Hauptbahnhof und Rudolfplatz verteilt und die Reaktion war bewegend. Dankbarkeit darüber, dass jemand an sie denkt.

Noch erfüllter jedoch waren mit Sicherheit die Studentinnen selbst.

Für 2016 ist jeden Monat eine Aktion geplant.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/team-jahr-der-barmherzigkeit-2016/> (09.02.2026)